



SOZIALPÄDAGOGISCHE FACHKRÄFTE

LANDESVORBAND BERLIN e.V.

NÄHE IST UNSERE STÄRKE!

Pressemitteilung

Berlin, 27.02.2024

Landesverband Sozialpädagogischer Fachkräfte Berlin kritisiert unzureichende und verwirrende Kommunikation der Landesregierung zur Umsetzung der Tarifverhandlungen

Der Landesverband Sozialpädagogischer Fachkräfte in Berlin äußert seine Besorgnis über die unzureichende und verwirrende Kommunikation seitens der Landesregierung in Bezug auf die Bereitstellung der vereinbarten Mittel in den vergangenen Tarifverhandlungen der Länder. Die sozialpädagogischen Fachkräfte spielen eine entscheidende Rolle in der Gesellschaft, insbesondere im Bildungs- und Sozialbereich, und verdienen eine angemessene Entlohnung und Wertschätzung für ihre wichtige Arbeit.

In den Tarifverhandlungen wurde den sozialpädagogischen Fachkräften versprochen, dass ihre beruflichen Anstrengungen und ihr Einsatz für die Gesellschaft angemessen honoriert werden. Leider scheint die Realität hinter den Versprechungen zurückzubleiben, da die Kommunikation seitens der Landesregierung zu den finanziellen Mitteln und ihrer Bereitstellung unklar und unzureichend ist.

Es ist von entscheidender Bedeutung, dass die Landesregierung ihre Verantwortung gegenüber den sozialpädagogischen Fachkräften ernst nimmt und sicherstellt, dass die zugesagten Mittel zeitnah und vollständig zur Verfügung gestellt werden.

Die Verwirrung und Unsicherheit, die durch die undurchsichtige Kommunikation entstanden ist, belastet nicht nur die Motivation und das Engagement der Fachkräfte, sondern gefährdet auch die Qualität der sozialpädagogischen Arbeit in Berlin. Der Landesverband appelliert daher an die Landesregierung, ihrer Verantwortung gerecht zu werden und die notwendigen Schritte zu unternehmen, um die Situation zu klären und die zugesagten Mittel schnellstmöglich bereitzustellen.

Es ist im Interesse der Gesellschaft, die wichtige Arbeit der sozialpädagogischen Fachkräfte angemessen zu honorieren und sicherzustellen, dass die Rahmenbedingungen für ihre Arbeit stimmen.

Für weitere Informationen und Anfragen kontaktieren Sie bitte:

Gabi Hörner

presse@erziehverband.de

Tel.: 017641074666

Über den Landesverband Sozialpädagogischer Fachkräfte Berlin:

Der Landesverband Sozialpädagogischer Fachkräfte in Berlin vertritt die Interessen der sozialpädagogischen Fachkräfte in der Region. Ziel des Verbands ist es, die Arbeitsbedingungen und Entlohnung der Fachkräfte zu verbessern und eine qualitativ hochwertige sozialpädagogische Arbeit in Berlin sicherzustellen.